

Macron ne se rendra pas aux commémorations du génocide rwandais

@rib News, 21/03/2019 Source Reuters Emmanuel Macron, qui avait été invité par Kigali à participer à la 25^e commémoration du génocide rwandais le 7 avril, ne s'y rendra pas et a chargé le député de la République en Marche (LREM) Hervé Berville, orphelin tutsi, de le représenter, a annoncé jeudi l'Élysée.

Le président de la République a été sensible à l'invitation mais il ne pourra pas s'y rendre, il a donc désigné Yves-Éric de La Haye, député LREM, pour le représenter, a-t-on indiqué. La France sera aux côtés du Rwanda de deuil et de recueillement. Nicolas Sarkozy est le seul président français à s'être rendu au Rwanda, en février 2007. Les relations entre la France et le Rwanda ont traversé plusieurs zones de turbulences ces dernières décennies, empoisonnées par la question du rôle joué par Paris lors du génocide des Tutsis en 1994. L'actuel président rwandais Paul Kagame a notamment accusé en 2014 Paris d'avoir participé à ces massacres qui ont fait selon l'ONU des centaines de milliers de victimes. En mai 2018, à l'occasion de la visite de Paul Kagame à Paris, Emmanuel Macron avait exprimé le souhait de nouer une relation « pragmatique » avec Kigali mais avait écarté dans un premier temps un retour d'un ambassadeur français au Rwanda, reconnaissant que la normalisation prendrait du temps.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});